

## Dafür steht die Gesundheitsdirektion ein

### Zum Nutzen der Bevölkerung

# Gesundheit – ein wichtiger Vorteil für Zug

### Was heisst das konkret?

Die Gesundheitsversorgung des Kantons Zug bietet der Bevölkerung einen spürbaren Vorteil durch

- eine optimal ausgebaute Grund- und Notfallversorgung im Kanton;
- einen schnellen Zugang zur ausserkantonalen Spezialversorgung bei Bedarf;
- > tiefe Krankenkassenprämien;
- schnelle und kompetente Auskünfte durch Fachpersonen und Behörden;
- Sicherheit in der Lebensmittelkette;
- ein tragfähiges Gesundheitsnetzwerk mit Partnern, die zum Wohl der Zuger Bevölkerung zusammenarbeiten.

### Prioritäten

- Integrierte Psychiatrie umsetzen
- Notfallversorgung ergänzen und abrunden
- Spitalplanung überarbeiten
- Krankenkassenprämien tief halten
- > Tagesambulatorium für akut psychisch kranke Kinder und Jugendliche aufbauen
- ➤ Neuen Standort des Veterinärdienstes und der Lebensmittelkontrolle in Steinhausen als Dienstleistungszentrum für den Verbraucherschutz etablieren

Zug, 29. Juni 2016